



Alters- und Pflegeheim Grünhalde 2013-2016

Aufstockung Dachgeschoss Sanierung der Bewohnerzimmer

Das ehemalige Personalhaus, welches heute Alters-Wohnungen beherbergt, lässt sich ohne substanzielle Eingriffe nicht an die heutigen Bedürfnisse anpassen. Wir erarbeiteten eine Studie zur Aufstockung des Hauptgebäudes.

Als Hauptmerkmal des Dachaufbaues ist das heutige Glasdach weiter geöffnet. Es entsteht ein lichtdurchfluteter, zentraler Begegnungsort. An der Südfassadenseite öffnet sich eine grosse Terrasse. Verglaste Flächen erlauben den Durchblick vom Norden zur Südseite. Die Räume sind dadurch hell und freundlich.

Gleichzeitig sollen die Bewohnerzimmer im Haupthaus den heutigen Bedürfnissen, an ein modernes Alters- und Pflegeheim, angepasst werden. Behindertengerechte Zimmer mit Duschen und ein vergrössertes Angebot an Gemeinschafts- und Therapieräumen sollen die Behaglichkeit der Bewohner steigern.

Als Gesamtplaner wurden wir für das Projekt, Ausführungsplanung, Koordination zwischen Baukommission, Fachplaner und Behörden sowie mit der Erstellung einer GU-Submission beauftragt.

KOHLER | ARCHITEKTUR AG

SEEBACHERSTRASSE 111
CH-8052 ZÜRICH
TEL. 044 350 28 40
FAX 044 350 28 42

